

22 mars 2013 – SAINTE-SEVE

Patrimoine : Les Ets Guével ont passionné le public

La séance de projection consacrée à l'histoire des Ets Guével à Pleyber-Christ, proposée dimanche par les responsables de l'association **Pleyber Patrimoine**, a connu un beau succès avec plus de 50 spectateurs. L'histoire de l'économie locale, racontée de manière plaisante, et le suivi du chantier de déconstruction ont prouvé que le **cinéma-mémoire** a du sens et que le travail réalisé par ces bénévoles sera certainement intéressant pour les générations futures. Pendant l'entracte, l'exposition des objets « cultes » de chez Guével a attiré les spectateurs (notre photo).

